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一 般 質 問 通 告 書 

今期通常会議において、次のとおり一般質問をしますから、北上市議会会議規則第

61 条第２項の規定により通告します。 

質 問 事 項  １．スポーツ推進計画について 

質   問   の   要   旨 
答 弁 を 

求める者 

令和３年度に見直された「北上市スポーツ推進計画」には、４つの基本 

市 長 

施策がありますが、今回はその中から「生涯スポーツの推進」と「スポー 

ツによるまちづくりの推進」について次の２点を質問します。 

 

（１）生涯スポーツの推進について 

①「北上っ子スキー体験事業」が新たに追記されているが、今までの支援策より 

  更に強化した支援を考えているのか。 

➁「希望郷いわて元気・体力アップ 60 運動の周知」についても以前から取り組ん 

  でいるが敢えて追記した意図は何か。 

③スポーツ日常化支援事業の「スポーツタウン北上市」という web サイトは、情 

報の不備が目立つが、管理体制は。 

④スポーツの習慣化率について、当初計画では、中間時に 50%で、最終年度では 

65%としていたが、今回の見直しにより最終年度を 35%と下げた理由は。 
 
（２）スポーツによるまちづくりの推進について 

① アプリを活用したイベントの実施状況と総括は。また利用促進策は。 
➁市民体育大会の見直しの状況と今後の進め方は。 
③スポーツツーリズムの取り組み状況は。スポーツリンク北上の時と異なる点が 
 あればその説明も。 
④「ランフェスきたかみ」と「北上ライド新城 100」の総括は。特に飲食イベント 

  との同時開催によるイベントだったので、その総括は、今後の資料としても重 
要であると思われるので、主な点だけでも。 

 

 

＜記入上の注意＞ (1) 質問事項１件につき一般質問通告書１枚の使用としてください。 

         (2) 質問事項は一覧表にして配布しますので明確に記入してください。 

         (3) 質問の要旨は箇条書でも結構ですから具体的に記入してください。 

 


